

International trade union network of solidarity and struggle

Réseau syndical international de solidarité et de luttes

Rede Sindical Internacional de solidariedade e de lutas

Red sindical internacional de solidaridad y de luchas

Rete sindacale internazionale di solidarietà e di lotta

الشبكة النقابية العالمية للتضامن والنضال

www.laboursolidarity.org



Solidarity with the car workers in the United States

The Nissan assembly line workers in Canton, Mississippi, continue to struggle for the right to have the UAW (United Auto Workers) union in their company.

They have been fighting for a long time for their right to improved workplace safety, for better wages, and for the hiring of temporary workers. They also claim the right to join a union.

But the management uses every possible means to prevent UAW to gain access to Nissan companies throughout the USA. The plants had been deliberately built in the south of the USA where the workers have not a strong union history.

That did not stop the 70 protesters in Coleman Park in Nashville last week, just opposite the Action Nissan dealer on Thompson Lane, and those 15 miles further up in front of the North American company's headquarters in Franklin. They were holding up signs saying « Workers' rights are civil rights », and others saying « Hey Nissan, stop threatening the Mississippi workers » Cars driving past the protest would honk in support.

Protest marches are being organized in the whole area in solidarity with the workers of the Canton plant where about 80 % of the workers are afro-american. Actions of support and solidarity have been organised in France during the meeting of the central committee of the trade mark.

As in Turkey, in Morocco and in many more countries, the multinational Renault/Nissan quells the workers' rights and bring in record high profits.

Only struggles and solidarity will put a stop to the Renault/ Nissan company policy.

Solidarité avec les travailleurs de l'automobile aux Etats-Unis

Les travailleurs de l'usine d'assemblage de Nissan à Canton, Mississippi continuent leur combat pour l'implantation du syndicat UAW dans leur usine.

En lutte depuis longtemps pour leurs droits à une meilleure sécurité dans leurs conditions de travail, pour de meilleurs salaires et pour l'embauche des travailleurs temporaires, les travailleurs de l'usine de Canton réclament le droit de se syndiquer.

Mais la direction de Nissan emploie tous les moyens possible pour empêcher UAW (United Auto Workers) de s'implanter dans les usines Nissan aux USA. Les usines Nissan ayant été construites justement dans le sud des Etats-Unis, où les travailleurs ont moins de traditions syndicales.

Cela n'a pas arrêté près de 70 manifestants au parc Coleman de Nashville la semaine dernière, juste en face du concessionnaire Action Nissan sur Thompson Lane à Nashville et à 15 miles au nord du siège nord-américain de la compagnie à Franklin.

Les manifestants brandissaient des pancartes qui disaient: "Les droits des travailleurs sont des droits civils" et "Hé Nissan. Arrêtez de menacer vos travailleurs du Mississippi". Les voitures passant sur Thompson Lane ont klaxonné à l'appui de la manifestation.

Des manifestations sont organisées dans toute la région en solidarité avec les travailleurs de l'usine de Canton, où environ 80% des employés sont afro-américains. Des actions de solidarité et de soutien ont été aussi organisées en France lors de la réunion du Comité central d'entreprise.

Comme en Turquie, au Maroc et dans beaucoup d'autres pays. la multinationale Renault/Nissan réprime les droits des travailleurs en engrange des bénéfiques records. Seules les luttes et la solidarité internationale pourra faire reculer les dirigeants de Renault/Nissan.

Les organisations membres du Réseau syndical international de solidarité et de lutte

Organisations syndicales nationales interprofessionnelles

- Central Sindical e Popular Conlutas (**CSP-Conlutas**) - Brésil.
- Confederación General del Trabajo (**CGT**) - Etat espagnol.
- Union syndicale Solidaires (**Solidaires**) - France.
- Confédération Générale du Travail du Burkina (**CGT-B**) - Burkina.
- Confederation of Indonesia People's Movement (**KPRI**) - Indonésie.
- Confederación Intersindical (**Intersindical**) - Etat espagnol.
- Syndicat National Autonome des Personnels de l'Administration Publique (**SNAPAP**) - Algérie.
- Batay Ouvriye - Haïti.
- Unione Sindacale Italiana (**USI**) - Italie.
- Confédération Nationale des Travailleurs - Solidarité Ouvrière (**CNT SO**) - France.
- Sindicato de Comisiones de Base (**CO.BAS**) - Etat espagnol.
- Organisation Générale Indépendante des Travailleurs et Travailleuses d'Haïti (**OGTHI**) - Haïti.
- Sindacato Intercategoriale Cobas (**SI COBAS**) - Italie.
- Confédération Nationale du Travail (**CNT-f**) - France.
- Intersindical Alternativa de Catalunya (**IAC**) - Catalogne.
- Union Générale des Travailleurs Sahraouis (**UGTSARIO**) - Sahara occidental.
- Ezker Sindikalaren Konbergentzia (**ESK**) - Pays basque.
- Confédération Nationale de Travailleurs du Sénégal Forces du Changement (**CNTS/FC**) - Sénégal.
- Independent Trade Unions for Egyptian Federation (**EFITU**) - Egypte.
- Sindicato Autorganizzato Lavorator COBAS (**SIAL-COBAS**) - Italie.
- General Federation of Independent Unions (**GFIU**) - Palestine.
- Confederación de la Clase Trabajadora (**CCT**) - Paraguay.
- Red Solidaria de Trabajadores - Perou
- Union Syndicale Progressiste des Travailleurs du Niger (**USPT**) - Niger.

Organisations syndicales nationales professionnelles

- National Union of Rail, Maritime and Transport Workers (**RMT/TUC**) - Grande-Bretagne.
- Centrale Nationale des Employés - Confédération Syndicale Chrétienne (**CNE/CSC**) - Belgique.
- Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema Agroalimentario (**SINALTRAINAL/CUT**) - Colombie.
- Fédération Générale des Postes, Telecom et Centres d'appel - Union Générale Tunisienne du Travail (**FGPTT/UGTT**) - Tunisie.
- Trade Union in Ethnodata - Trade Union of Employees in the Outsourcing Companies in the financial sector - Grèce.
- Syndicat national des travailleurs des services de la santé humaine (**SYNTRASEH**) - Bénin
- Sindicato dos Trabalhadores da Flocruz (**ASFOC-SN**) - Brésil.
- Organizzazione Sindacati Autonomi e di Base Ferrovie (**ORSA Ferrovie**) - Italie.
- Union Nationale des Normaliens d'Haïti (**UNNOH**) - Haïti.
- Confederazione Unitaria di Base Scuola Università Ricerca (**CUB SUR**) - Italie.
- Confederazione Unitaria di Base Immigrazione (**CUB Immigrazione**) - Italie.
- Coordinamento Autorganizzato Trasporti (**CAT**) - Italie.
- Confederazione Unitaria di Base Credito e Assicurazioni (**CUB SALLCA**) - Italie.
- Syndicat des travailleurs du rail - Union Nationale des Travailleurs du Mali (**SYTRAIL/UNTM**) - Mali.
- Gıda Sanayii İşçileri Sendikası - Devrimci İşçi Sendikaları Konfederasyonu (**GIDA-IŞ/DISK**) - Turquie.
- Syndicat National des Travailleurs du Petit Train Bleu/SA (**SNTPTB**) - Sénégal.
- Asociación Nacional de Funcionarios Administrativos de la Caja de Seguro Social (**ANFACSS**) - Panama.
- Conseil des Lycées d'Algérie (**CLA**) - Algérie.
- Confederazione Unitaria di Base Trasporti (**CUB Trasporti**) - Italie.
- Syndicat de l'Enseignement Supérieur Solidaire (**SESS**) - Algérie.
- Palestinian Postal Service Workers Union (**PPSWU**) - Palestine.
- Union Syndicale Etudiante (**USE**) - Belgique.
- Sindicato dos Trabalhadores de Call Center (**STCC**) - Portugal.
- Sindicato Unitario de Trabajadores Petroleros (**Sinutapetrolgas**) - Venezuela.
- Alianza de Trabajadores de la Salud y Empleados Públicos - Mexique.
- Canadian Union of Postal Workers / Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (**CUPW-STTP**) - Canada.

Organisations syndicales locales

- Trades Union Congress, Liverpool (**TUC Liverpool**) - Angleterre.
- Sindacato Territoriale Autorganizzato, Brescia (**ORMA Brescia**) - Italie.
- Fédération syndicale SUD Service public, canton de Vaud (**SUD Vaud**) - Suisse
- Sindicato Unitario de Catalunya (**SU Metro**) - Catalogne.
- Türkiye DERİ-İŞ Sendikası, Tuzla et Izmir (**DERİ-İŞ Tuzla et Izmir**) - Turquie.
- L'autre syndicat, canton de Vaud (**L'autre syndicat**) - Suisse
- Centrale Générale des Services Publics FGTB, Ville de Bruxelles (**CGSP/FGTB Bruxelles**) - Belgique
- Arbeitskreis Internationalismus IG Metall, Berlin (**IG Metall Berlin**) – Allemagne
- Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires, Bahia Blanca -(**SUTEBA/CTA de los trabajadores Bahia Blanca**) – Argentine
- Sindicato del Petróleo y Gas Privado del Chubut/CGT – Argentine.
- UCU University and College Union, University of Liverpool (**UCU Liverpool**) - Angleterre.
- Syndicat Autonome des Postiers (**SAP**) – Suisse.
- Federación nacional de trabajadores de la educación (**SUTE-Chili**) – Chili.

Organisations syndicales internationales

- Industrial Workers of the World - International Solidarity Commission (**IWW**)

Courants, tendances ou réseaux syndicaux

- Transnationals Information Exchange Germany (**TIE Germany**) - Allemagne.
- Emancipation tendance intersyndicale (**Emancipation**) - France.
- Globalization Monitor (**Gmo**) - Hong Kong.
- Courant Syndicaliste Révolutionnaire (**CSR**) - France.
- No Austerity - Coordinamento delle lotte - Italie.
- Solidarité Socialiste avec les Travailleurs en Iran (**SSTI**) - France.
- Basis Initiative Solidarität (**BASO**) - Allemagne.
- LabourNet Germany - Allemagne.
- Resistenza Operaia - operai Fiat-Irisbus - Italie.